

## Ada Hal Penting yang Disampaikan Virly Virliana Terkait Agenda Penting Juli 2023 Untuk Para UMKM di Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PUBLIKINDONESIA.COM](https://www.sukabumi.publikindonesia.com)

Feb 9, 2023 - 06:55



*Ada Hal Penting yang Disampaikan Virly Virliana Terkait Agenda Penting Juli 2023 Untuk Para UMKM di Sukabumi*

Sukabumi, Usai kunjungan Kementerian Koperasi dan UMKM kunjungi PLUT UMKM Kabupaten Sukabumi pada Selasa (07/02/2023) kemarin, diharapkan membawa semangat baru bagi perkembangan UKM di Kabupaten Sukabumi.

“Kunjungan dari Kementerian Koperasi dan UMKM yang diwakili Sutarmo sebagai Asisten Deputi Rantai Pasok Usaha Mikro Kementerian Koperasi dan UKM menjadi nilai positif bagi Kabupaten Sukabumi,” ucap, Kepala Bidang Pemberdayaan dan Pengembangan Usaha Mikro Dinas KUKM Kabupaten Sukabumi, Virly Virliana, Rabu (08/02/2023).

Virly mengungkapkan, kondisi sulit sekarang jauh berbeda dari satu tahun

sebelum ada tim aktivaai. Tentunya ini menjadi nilai baik bagi Kabupaten Sukabumi. Apalagi deputi sudah mengutarakan banyak program dari kementerian untuk Sukabumi. Diharapkan ini jadi titik awal yang baik.

“Tidak harus menunggu waktu lama dari adanya SK tim aktifasi. Hanya butuh waktu satu bulan mereka datang kesini dan itu menjadi efek yang baik untuk kedepan,” ujarnya.

Lebih lanjut Virly mengatakan, terkait program apa saja yang akan dilakukan, dinas akan konsen dalam pembentukan UPT sesuai permen yang akan segera disahkan Menteri Koperasi dan KUKM. Itu salah satu agenda utama di dinas.

“Ada juga program-program dari kementerian, salah satunya berupa pelatihan-pelatihan. Itu akan difokuskan di Kabupaten Sukabumi. Soal BPJS ketenagakerjaan juga akan dibangun. Pokoknya nanti akan ada program yang buming di Sukabumi. Sebuah event di bulan Juli yang memperlihatkan bahwa UKM di Sukabumi itu ada,” tandasya.

Terkait tenaga ahli, Virly mengatakan ada standarirasinya. Dipersilahkan para tenaga ahli yang memiliki kepedulian terhadap UKM bersinergis dengan kami, karena memang dibutuhkan dalam pelatihan-pelatihan.

Virly berharap, PLUT Kabupaten Sukabumi bisa berjalan dan bisa menjadi rumah bagi UMKM. Pasalnya, PLUT Kabuapten Sukabumi jadi milik Kabupaten Sukabumi, termasuk koperasinya.

“Mudah-mudahan berkat kerja keras semua pihak 217.000 UMKM binaan bisa berkembang dan menjadi sejarah kebangkitan perekonomian di Kabupaten Sukabumi,” pungkasnya.